
Compte-Rendu 

Conseil d’administration 28 octobre 2024 
Ordre du jour 

 

Présentation rapide du nouveau CA :  

Tour de table 

Evolution du Bureau et des rôles : 

  Déchargement de l’OTQ 

   Prise en compte de l’augmentation du pôle Relations Internationales du fait de MAT 

  Recentralisation de la Présidence 

  Autres décharges diverses 

 

Validation formelle de la proposition de la Commission Vie Compétitive 

 Création d’un groupe de travail « matheux » avec des deadline très resserrée pour finaliser 

 

Tournois du Circuit de Qualification 2025 :  

Avancement 

Retard sur certaines dates à traiter en urgence 

 

 

Arbitrage :  

Accueil de Stan 

Campagne de recrutement des arbitres 

Validation du lien entre l’arbitrage et la priorité aux mercenariat / Remplacement 

 

Organisation de la finale des Champions 

 Ou quand qui comment ? 

 

 

Réseau sociaux & Communication 

 Projet Stream – quid d’un Quickstarter pour l’achat du matériel 

 Positionnement des gens 

 

Point MAT 

 Structuration du Discord associé 

 

 

Appel 
 

Présents : Shaka, Amandil, Armando, Vhagar, Bendrums, Gilldorc, Goodbeer, Ikorih, Davax, 

Puech, Thorongil 

 



Excusés : Coco_Painting_Stuff 

 

Question de Bendrums sur les désengagements de joueurs qualifiés NC ou WTC (notion de 

courte date & longue date) 

 

Il a été évoqué le sujet des dates de tournoi, l’idée pour le Conseil d’Administration était de 

faire le point sur les dates confirmées et celle(s) à valider rapidement. 

 

 

 

 

Présentation du Compte-rendu de la Commission Qualif’ et de sa proposition 

pour l’année 2025 

 

Le Conseil d’Administration a voté sur l’accord de chacun sur le compte rendu du 

fonctionnement des tournois de qualifications d’un point de vue global. 

- Vote: pour le CR général (/!\question du pourcentage 3e Tournoi à 

revoter/!\) : 

Pour : Barbecue, Bendrums, Gilldorc, Goodbeer, Amandil, Davax, Armando, Ikorih, Vhagar, 

Puech, Thorongil 

Contre : 0 | S’abstient : 0 

 

- Dates des tournois : 

Nantes validé 

Lyon validé  

Orléans validé 

Bordeaux à définir rapidement 

 

Discussion sur un projets d’entraînements pour les équipes internationales (Vassal ? IRL ? …)  

 

 

 

Dans la mise en place du nouveau fonctionnement concernant le circuit de qualifications 

pour l’année 2025 le Conseil d’Administration a tranché sur plusieurs questions orientées 



autour des modalités du nombre de tournois de la phase Solo. 

 

Les débats s’orientent sur comment gérer la limitation à trois tournois durant la phase Solo 

tout en en organisant 4. L’objectif est d’éviter les calculs d’apothicaire avec des gens qui 

choisissent où aller en fonction du casting. Cependant, il parait dommage d’empêcher des 

gens à participer au 4ème tournoi juste pour le fun. 

La question de permettre aux gens de dire à l’avance quel tournoi ne comptera pas est 

rejetée car trop facile à manipuler.  

Sur proposition de Bendrums, certains souhaitent que les 4 tournois de la Phase Solo 

comptent (et décliner le système de prime aussi sur le 4ème tournoi ou faire un système ou 

les 3 meilleurs résultats comptent). Shaka y est plutôt opposé, estimant que le travail de la 

Commission sur ce point doit être suivi. La question est donc soumise au vote :  

 

Possibilité 1 : On peut faire 4 tournois mais le 4ème chronologiquement ne 

comptera pas  

Possibilité 2 : On peut faire 4 tournois & on garde les 3 meilleurs : 
Pour la 1) : Amandil, Davax, Armando, Ikorih, Shaka, Vhagar 

Pour la 2) : Barbecue, Bendrums, Gilldorc, Goodbeer 

S’abstient : Puech, Thorongil 

 

 
 

 

 

Concernant les arbitres, le Conseil d’Administration a soumis au vote la question des arbitres 

concernant leur possibilité de remplacer & leur position prioritaire ou non sur le 

mercenariat. 

 

 

- Vote: Arbitres recrutables en remplaçant et même prioritaire sur les 

mercenariats : 

Pour : Barbecue, Bendrums, Gilldorc, Goodbeer, Amandil, Davax, Armando, Ikorih, Vhagar, 

Puech, Thorongil 

Contre : 0 | S’abstient : 0 

 

 



 

 

 

Point Traductions/Convention par Amandil : 
Après une discussion sur ces sujets il y aura donc une équipe de 5 Traducteurs ainsi qu’une 

équipe de relecture pour faciliter l’harmonisation et contrer les diverses différences de style. 

Le but est de gagner en efficacité tout en favorisant le travail d’équipe, mais optimisé. 

 

MESBG Army Tracker :  

 

Shaka et Davy portent un ambitieux projet d’exportation du site à l’international, qui va 

beaucoup les occuper dans les prochains mois. Il faudra travailler en étroite collaboration 

avec les traducteurs aussi pour le passage à la v7. 

Le Conseil d’Administration a évoqué la recherche d’une personne supplémentaire pour 

administrer le discord Mesbg Army Tracker afin de décharger Davy & Shaka. 

 

Chambre Arbitrale: 

Suite à un vote anticipé du CA sur Discord, Amandil reste responsable des arbitres. 

 

Amandil se charge de co-rédiger avec Shaka le règlement Qualifications 2025 

 

Partenariats: 
Un état des lieux des partenariats a été effectué. La discussion s’est principalement axée sur 

le lien du Conseil d’Administration et de la FFTM avec La Forge sous la Montagne qui a plus 

que prouvé son professionnalisme et son investissement. Nous avons également parlé des 

autres partenaires et opportunités possibles. 

 

- Torek : (impressions néoprène, 3D …) La FFTM perçoit des royalties à utiliser sur sa 

boutique ou à récupérer sur le compte bancaire de la FFTM. Positionnement à établir sur des 

événements internationaux.  

 

 

- Wargame Spirit : Le projet d’une commande de figurines est visiblement toujours en cours. 

La FFTM ne doit pas relancer de suite car situation conflictuelle en interne de l’entreprise. 

 

 

- Forge sous la Montagne : Le Conseil d’Administration s’est axé sur une continuité du 

partenariat et le reconduit pour l’année 2025 (Réduction de 15% Membre FFTM). Toutefois, 

l’appel d’offre est à réitérer l’année prochaine. Le Conseil d’Administration se doit 



d’informer que plusieurs concurrents viennent démarcher la FFTM. La date limite pour 

l’appel d’offre est fortement estimée à Septembre 2025. 

Mention de l’existence de l’appel d’offre à signaler sur le site internet de la FFTM 

 

Groupes de Travail : 
Afin de se projeter sur l’année 2025, le Conseil d’Administration a mis en place plusieurs 

groupes de travail sur des sujets divers : 

 

 

- Tables Compétitives : Les membres en gestion sont Bendrums  

Via le partenariat avec la Forge sous la Montagne, l’idée est de proposer des tables prêtes à 

jouer et conventionnées par la FFTM 

Bendrums prend le lead sur la composition d’un  groupe de travail sur des plans de table 

compétitif + notice accompagnant. 

 

- Dossier de Financement : Les membres en gestion sont Shaka, Gilldorc, Ikorih & Thorongil 

Le projet vise à monter des dossiers administratifs dans le but de percevoir des subventions 

de l’Etat et de la banque (Crédit Mutuel) 

Deadline : Janvier pour l’État. Voir le Crédit Mutuel ensuite. 

 

- Streaming : Les membres en gestion sont Bendrums, Davax, Barbecue & Amandil 

Mettre en place des diffusions d’évènements tels que les tournois de qualifications, finale des 

champions régionaux … 

Etude d’intérêt, budgétisation par rapport au matériel, qui sera à valider lors d’un prochain 

CA. Nécessité d’avoir des gens derrière pour faire vivre le projet. 

 

- Réseaux Sociaux : Les membres en gestion sont Goodbeer & Vhagar 

Redynamiser l’activité des comptes sociaux (Facebook + Création d’un compte Instagram) en 

publiant plus souvent à des moments clés et aussi selon les nouveautés du jeu et de la vie 

associative de la FFTM. 

Désignation d’un responsable Communication (Goodbeer) et établissement d’un réel 

planning de communication. C’est aux responsables communication d’aller chercher 

l’information dans les différents pôles et de rester en alerte. 

 

Championnat de France : 

Un point est fait sur le championnat de France. L’entrée dans l’équation de Mesbg Army 

Tracker a grandement aidé au bon déroulé du championnat. Rien à signaler de particulier. 



 

Finale des Champions Régionaux : 

 

Le Conseil d’Administration a discuté de l’endroit d’où pourrait se tenir la finale des 

champions régionaux. Une option est posée sur la ville de Clermont-Ferrand. Toutefois, elle 

pourrait comme l’année dernière avoir lieu également à Orléans 

En fonction de la date, trouver :  

- Animateur/Arbitre (Ikorih, Shaka, Davy, Barbecue, Ar-Mandô possibles, en fonction 

des dates) 

- Salles 

 

Armando est dépêché sur le sujet afin d’aller sonder les joueurs qualifiés ou 

potentiellement qualifiés pour l’évènement sur leur possibilité de participation ainsi 

que sur leur avis concernant le lieu du tournoi. Il doit nous faire un état des lieux de 

ces questions d’ici quelques jours. 
 

 

 

Après un tour de table et des remerciements, le Président laisse la séance. 

Prochain RDV probable : courant novembre ou décembre, en fonction de la date de 

sortie de la V7. 

 

Fait à Anse le 04/11/2024 


